
 

Ata 12/2022 - Reunião Ordinária do Conselho de Consumidores da RGE 1 

Aos 15 dias do mês de dezembro de 2022, às 13h45min, em formato virtual, utilizando a 2 

plataforma Microsoft Teams, reuniram-se os representantes dos consumidores da RGE, 3 

representantes da concessionária RGE e assessoria técnica do Conselho – Cultura Serra e 4 

GVEnergy/Engie. De início, o Presidente Valdir Farias de Mattos fez a conferência do quórum 5 

e saudou aos presentes, colocando em discussão a Ata 11-2022. Na sequência, no Espaço 6 

Consultorias, a equipe da GVEnergy/Engie fez uma apresentação pautada na Consulta 7 

Pública ANEEL 063/2022 (Orçamento Anual da Conta de Desenvolvimento Energético – CDE 8 

de 2023), PL 2703 – GD (Alteração do prazo do Marco Legal de GD para obtenção de subsídio) 9 

e Iniciativas de Mercado – MME (apresentação de propostas para melhorar marcos legais e 10 

atrair investimentos). Os conselheiros fizeram um breve debate no decorrer da apresentação 11 

e sanearam suas dúvidas. Como próximo item da pauta, a Secretária-Executiva Daiane 12 

Borges Mangini iniciou o Espaço RGE trazendo a prestação de contas do Conselho, 13 

informando que o salto atualizado da conta é de R$ 115.506,04, salientando que o saldo 14 

restante do ano de 2022 não será transportado para o ano seguinte, devido ao reajuste 15 

tarifário. Sobre a carga horária de treinamentos, Daiane informa que foi concluído com 16 

sucesso todo programa de 2022, com um total de 12h10min de treinamento, com pautas 17 

sobre a REN 1000, Cadastro Baixa Renda, Encargos Setoriais, Foco no Cliente, Geração 18 

Distribuída e A Magia e a Arte de Encantar o Cliente. Seguindo, Daiane apresentou as artes 19 

da campanha de divulgação para a Autoleitura Rural, promovida pela RGE, pedindo que seja 20 

publicado no site do Conselho e divulgado junto às entidades do setor rural, através dos 21 

Conselheiros que representam a classe. Em relação ao próximo ano, Daiane salientou que 22 

deve ocorrer a eleição para Presidente e Vice-Presidente do Conselho na primeira Reunião 23 

Ordinária de 2023. Considerando que deve haver a inscrição de chapas para a eleição, 24 

conforme o Regimento Interno, que fique registrado em Ata que já houve um acordo entre 25 

os Conselheiros sobre este tema, ficando assim definida a chapa para a próxima eleição: 26 

Presidente Jefferson de Holleben Camozzato e Vice-Presidente Rudinei Suzin. Daiane 27 

também fez a apresentação do calendário de reuniões para o ano de 2023, salientando que 28 

o Conselho deverá se programar antecipadamente para todas as reuniões mistas, devendo 29 



 

considerar a estrutura do local para comportar a transmissão online, bem como hospedagem 30 

e alimentação dos Conselheiros, uma vez que a distribuidora não tem fornecedores 31 

cadastrados em todas as regiões. Em relação aos locais para as reuniões mistas, o 32 

Conselheiro Ângelo lembrou os moldes da Federasul, que trabalha com parcerias junto às 33 

entidades de cada município, que deverão abrir suas portas para receber os Conselheiros. 34 

Ainda no Espaço RGE, Daiane colocou em discussão a renovação do contrato de assessoria 35 

técnica da GVEnergy/Engie, que deverá ter um reajuste de 5,70%, levando em consideração 36 

a projeção do IPCA. Em análise, foi aprovado por unanimidade dos presentes a renovação 37 

do contrato da assessoria técnica da GVEnergy/Engie. Ainda no Espaço RGE, Daiane 38 

esclareceu as dúvidas dos Conselheiros sobre reembolso ou pagamento de diárias em 39 

reuniões e eventos que envolvem o Conselho de Consumidores da RGE. Por fim, Daiane 40 

trouxe uma mensagem desejando um Feliz e Iluminado Natal a todos os Conselheiros e 41 

assessorias. Dando sequência, o Presidente Valdir Farias de Mattos pediu a palavra para 42 

fazer a apresentação de um documento onde renuncia suas funções de Presidente deste 43 

Conselho e, em segundo ato, renuncia também ao cargo de Conselheiro Titular da Classe 44 

Comercial, solicitando que a carta seja apreciada e aprovada pelos presentes nesta Reunião 45 

Ordinária. Jefferson de Holleben Camozzato, então Vice-Presidente assumindo as funções 46 

de Presidente deste Conselho, coloca em votação a Carta de Renúncia do Conselheiro Valdir 47 

Farias de Mattos. Todos os Conselheiros agradeceram ao Sr. Valdir pelo seu excelente 48 

trabalho na condução deste Conselho até o presente momento, aceitando seu pedido de 49 

renúncia das funções de Presidente, por unanimidade de votos. Também, foi aprovado por 50 

unanimidade de votos o pedido de renúncia do Sr. Valdir Farias de Mattos como Conselheiro 51 

Titular da Classe Comercial. Jefferson Camozzato, agora Presidente deste Conselho, pede 52 

que Valdir continue presente até o término desta Reunião Ordinária, informando que o Sr. 53 

Ângelo Fontana assumiu, a partir deste momento, como Conselheiro Titular representante 54 

da Classe Comercial. Jefferson informa que será produzido um Ofício, endereçado à 55 

Federasul, para informar a alteração da titularidade de seu representante, solicitando que 56 

seja feita uma nova indicação para a suplência da Classe Comercial junto a este Conselho. 57 

Com a palavra, Valdir Farias de Mattos usou um tempo para agradecer a todos pela parceria, 58 



 

pelas amizades criadas e por tudo o que passou junto ao Conselho de Consumidores da RGE, 59 

deixando claro que está saindo deste Conselho com o sentimento de dever cumprido, pois 60 

enxergou a evolução dos serviços da distribuidora durante seu mandato. Todos os 61 

Conselheiros também usaram um tempo para agradecer mais uma vez ao Sr. Valdir, pelos 62 

ensinamentos passados e pela forma com que conseguiu conduzir os trabalhos, com diálogo 63 

e seriedade. A equipe da RGE (Daiane Borges Mangini, Alex Sandro Wachholz e Fábio Calvo) 64 

e assessoria Cultura Serra também e despediram do Sr. Valdir Farias de Mattos. Como último 65 

item da pauta, o Gerente da Área de Segurança da Informação da RGE, Sr. Emerson Cardoso, 66 

cumprindo o rito regulatório previsto na REN 963/2021, Art. 10, XIX, apresentou o plano de 67 

investimentos, com foco na proteção de dados e cyber segurança. Emerson usou seu tempo 68 

para detalhar os cuidados do Grupo CPFL com todas as questões que envolvem as redes da 69 

empresa e proteção de dados dos clientes. Os Conselheiros esclareceram várias dúvidas 70 

relacionadas ao tema e receberam algumas orientações para aumentar os cuidados com 71 

seus dados pessoais. Finalizando a reunião, Presidente agradece pela participação de todos 72 

e deseja um ótimo fim de ano a todos. A gravação da reunião – em vídeo – estará disponível 73 

para o Conselho nos próximos dias. 74 
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